
Unterkunft in
Studentenwohnheimen

• Hiermit akzeptiere ich das vom Akademischen Auslandsamt angebotene Zimmer. Die Modalitäten der

Zimmervermietung durch das Studentenwerk Erlangen-Nürnberg sind mir bekannt. Ich möchte mich für

einen Wohnheimplatz bewerben und werde für eventuell auftretende Mietausfälle und Unkosten bei

Nichtantritt des Mietverhältnisses bzw. bei frühzeitiger Kündigung aufkommen. Eine Zusage meinerseits

ist bis zum Semesterende bindend. Mir ist bekannt, dass Untermietverträge, Verlängerung des

Mietvertrags oder Aufhebungsverträge (vorzeitige Kündigungen) nur nach vorheriger Rücksprache mit

dem Akademischen Auslandsamt abgeschlossen werden können.

• I hereby accept the accommodation provided by the International Office. I have read and understood the

procedures of renting a room from the Studentenwerk Erlangen-Nürnberg. I wish to apply for a room and

will bear the costs for a possible loss of rent or any other expenses if I decide not to take the room

although I had beforehand confirmed to do so, or if I wish to move out earlier and no new tenant is found.

My confirmation is binding until the end of term. I have been informed that I have to ask for permission of

the International Office before I let my room to somebody else (Untermietvertrag), if I wish to stay longer

(Verlängerungsantrag) or if I wish to cancel my contract before expiration (Aufhebungsvertrag).

Name: ______________________________________________________

Partnerhochschule:  ______________________________________________________

Datum: 

Unterschrift:

Schicken Sie dieses ZUSAMMEN mit dem  Bewerbungsformular, Lebenslauf und Foto  an /
Send this form TOGETHER with the application form, a curriculum and 1 photo to:

Akademisches Auslandsamt
Universität Erlangen-Nürnberg
Schlossplatz 3
D-91054 Erlangen
Fax: (09131) 85-26335

Fristen:

• 1 Juli für das Wintersemester (1. Oktober – 31. März)

• 15. Dezember für das Sommersemester (1. April – 30. September)

Maximale Mietdauer: 1 Jahr !  Maximum period of stay: 1 year!

Akademisches Auslandsamt
          


